

Erster „Kinder laufen für Kinder“-Benefiz-Langlauf

Felix Gottwald ist sportlicher Pate der Langlauf-Aktion „Kinder laufen für Kinder“ am 25. Februar in Altenmarkt.

Am Freitag ist es soweit: 700 Schüler aus zehn Salzburger Schulen nehmen am ersten Benefiz-Langlauf teil. Zusätzlich findet eine Logoverleihung an Schulen mit sportlichem Schwerpunkt durch den Landesschulrat für Salzburg statt. Gelaufen wird von 10 bis 12 Uhr auf der Loipe der SHS Altenmarkt.

Jeder „erlaufene“ Kilometer bringt eine Spende für den Bau einer neuen Schule in Rombo (Kenia).

Sport und Engagement

Sportlich wird die Aktion vom 3-fachen Olympiasieger in der Nordischen Kombination, Felix



„Kinder laufen für Kinder“ und unterstützen den Bau einer Schule in Rombo (Kenia).



Bild: KLFK/AMREF AUSTRIA

Gottwald, unterstützt: „Kinder laufen für Kinder ist eine wichtige Initiative, weil sie Sport mit sozialer Verantwortung verknüpft. Was für uns ein kleiner finanzieller Beitrag ist, ist für die Kinder in Rombo die Chance ihres Lebens: Eine bessere Motivation gibt es nicht.“

Im Vorfeld suchten die Läufer der SHS Altenmarkt, SHS Wiedler Bischofshofen, SHS Werfen, SHS Hof, SHS Faistenau,

SHS Walserfeld, SHS Seekirchen, NSHS Saalfelden, SHS St. Gilgen und BG/SportRG Saalfelden unermüdliche Spender, die AMREF Austria bei dem Bau der Schule unterstützen. Mit Erfolg!

Größter Förderer der Benefizaktion ist Kraft Foods. Der Lebensmittelhersteller ist vor allem für Marken wie Milka, Philadelphia oder Jacobs bekannt. Auch der Vitaclub Salz-

burg zeigt Engagement und unterstützt, wie viele weitere Unternehmen und Privatpersonen der Region, die Aktion mit einer großzügigen Spende. Großer Dank gilt auch allen Sportgeschäften der Region Enns-Pongau, die den Schülern für diesen Tag kostenlos Langlaufskier zur Verfügung stellen und der SHS Altenmarkt für die tatkräftige Unterstützung bei der Organisation.